

Pressemitteilung

Lörrach, 27.02.2024



Nils Hoesch, natureenergie hochrhein und Jan Münster, Energieagentur Südwest freuen sich über das gemeinsame Engagement für mehr nachhaltige Mobilität

Natureenergie ermöglicht der Energieagentur Südwest mehr nachhaltige Mobilität

Im Jahr 2013 gründete der Landkreis Lörrach die Energieagentur Südwest, damals noch Energieagentur Landkreis Lörrach. Seit Tag 1 unterstützt die natureenergie hochrhein AG – ehemals Energiedienst – das Kompetenzzentrum rund um Energiewende und Klimaschutz als Gesellschafter. Nun weitet natureenergie die Unterstützung auf den Bereich der betrieblichen Mobilität aus. Ab sofort steht den Mitarbeitenden der Energieagentur Südwest damit ein zusätzliches, umweltschonendes Fahrzeug zur Verfügung. „Wir danken natureenergie, dass sie uns ein E-Auto zum Gebrauch überlassen. Bisher nutzen die Mitarbeitenden ein einziges E-Auto für Auswärtstermine, welche nicht mit den öffentlichen Verkehrsmitteln erreichbar sind. Allerdings hat sich unsere Mitarbeitendenzahl in den letzten sechs Jahren verdoppelt. Wir haben allein zwei Mitarbeitende, die täglich in den Landkreisen Waldshut und Lörrach für die Energieberatung bei Bürgerinnen und Bürgern vor Ort und an Schulen unterwegs sind.“, so Jan Münster, Geschäftsführer der Energieagentur Südwest. Nils Hoesch,



Fachbereichsleiter Projekte und Mobilität bei naturenergie hochrhein, begrüßt das Wachstum der Energieagentur: „Wir freuen uns sehr, dass die Energieagentur Südwest wächst und ihre Aktivitäten im Bereich der nachhaltigen Mobilität ausbaut. Die Bereitstellung eines Elektrofahrzeugs unterstreicht unser gemeinsames Engagement für eine umweltfreundlichere Zukunft“.

Er betont zudem, dass die Energieagentur Südwest weiterhin unabhängig von den Interessen des Energieversorgungsunternehmens agiere und naturenergie keinen aktiven Anteil am operativen Geschäft der Agentur habe. „Unsere Unterstützung dient ausschließlich dem Ziel, nachhaltige Mobilität zu fördern und unseren Beitrag zur Energiewende zu leisten“, so Nils Hoesch.

Neben dem Landkreis Lörrach und naturenergie hochrhein tragen auch der Landkreis Waldshut und badenova AG & Co. KG Anteile. Münster erläutert: „Wir finanzieren uns überwiegend durch Förderungen der EU, Bundes- und Landesregierung Baden-Württemberg. Eine neutrale Position ist ein wichtiger Bestandteil unserer Arbeit.“

Kontakt für Presse-Rückfragen



Jan Münster

Geschäftsführung

jan.muenster@energieagentur-suedwest.de

07621 16 16 17-2



Svenja Schwald

Marketing und Öffentlichkeitsarbeit

svenja.schwald@energieagentur-suedwest.de

07621 16 16 17-8

Energieagentur Südwest – Wir gestalten Zukunft, unabhängige Energie- und Klimaschutzberatung.

Die Energieagentur Südwest GmbH ist ein von den Landkreisen Lörrach und Waldshut gemeinsam mit Partnern aus der Wirtschaft getragenes Unternehmen, das als Kompetenzzentrum für alle Fragen rund um die Themen Energie und Klimaschutz fungiert. Sie berät und begleitet Bürger*innen, Kommunen und Unternehmen beim Umsetzen der Energiewende in der Region.

